

IMPULSÓ MISIONES A ZONAS AISLADAS DEL TERRITORIO:

Fallece el excomandante en jefe de la Fuerza Aérea Fernando Rojas Vender

A los 87 años de edad falleció ayer el excomandante en jefe de la Fuerza Aérea Fernando Rojas Vender, quien lideró la institución entre 1995 y 1999.

Nacido en Antofagasta en 1934, se graduó de la Escuela de Aviación en 1957. En su período como comandante en jefe dio el vamos al lanzamiento del satélite Fasat Bravo y tuvo una especial preocupación por conectar lugares aislados del territorio nacional. Lideró una bandada de aviones F-5 que se trasladó a

Isla de Pascua con reabastecimiento de combustible en vuelo, reafirmó la soberanía nacional en Campo de Hielo con la operación "Hielo Azul" y fue parte del primer aterrizaje de un helicóptero chileno en el Polo Sur. Su gestión no estuvo exenta de controversia, pues también debió enfrentar el bullado caso de la importación de muebles que fueron ingresados al país como pertrechos de guerra.

Sus funerales se realizarán mañana, en privado.



Rojas Vender lideró a la FACH entre 1995 y 1999.

EL MERCURIO